



Le passage d'Esaië 61 est connu car Jésus l'a repris dans son premier message public (Luc 4.16-21) en disant que cette parole prophétique était maintenant accomplie. Mais c'est un texte auquel nous chrétiens nous nous identifions, et avec raison, puisque depuis la Pentecôte, nous avons aussi reçu le Saint-Esprit. De plus, Jésus nous a demandé de poursuivre les oeuvres qu'il avait commencées. Ainsi, pour chaque phrase méditée, j'en ai fait deux prières... Une d'adoration envers ce Dieu qui est venu nous sauver, nous délivrer, et une de consécration, en lien avec la mission qu'Il nous a donnée, un peu comme une prière en répons.

Puisse cette prière méditative vous bénir et faire de vous une bénédiction !

---

## v.1 : L'Esprit du Seigneur, de l'Éternel, est sur moi parce que l'Éternel m'a consacré par onction...

Jésus, toi le Messie, l'Oint de Dieu, le cadeau de grâce venu des cieux...

Je t'adore.

Toi Esprit saint, timide colombe, feu dévorant, descendu sur le Fils pour le revêtir de sagesse, de puissance et d'autorité...

Je t'adore.

Toi Père Éternel, Amour divin, celui qui appelle, qui envoie, qui équipe pour cette grande mission...

Je t'adore.

Je m'incline devant toi, Dieu trinitaire, qui s'est abaissé jusqu'à venir sur notre terre, démontrer ton amour, ta compassion, à l'humanité qui t'avait repoussé sans raison.

*Cet amour que Tu as déversé par Jésus,  
Tu désires que je le répande aussi autour de moi.  
Alors pour cela, Tu me consacres, Tu m'envoies.  
Tu me revêts aussi de Ton Esprit, ce divin conseiller,  
cet ami puissant, qui me permet d'être en lien avec le Père  
et de faire les mêmes actes que le Fils.  
Alors merci pour cette confiance, merci pour cette mission.  
Que je puisse rester fidèle et être digne de toi...*

---

## v.1 : pour annoncer de bonnes nouvelles aux pauvres...

Alors que notre monde se trouvait dans d'épaisses ténèbres,

Toi la lumière parfaite, Tu es venu sur terre.

Tu as apporté ce message d'espoir, qu'il existe un autre Royaume, celui d'un Dieu bon, qui se soucie de l'humanité, même si cette dernière l'avait abandonné.

Tu n'es pas venu vers les rois, les grands de ce monde, mais tu es venu auprès des plus pauvres, des rejetés.

Merci pour cette bonne nouvelle, de ce que grâce à Toi, tout peut changer !

Merci pour ton souci du plus petit, du plus pauvre, du délaissé !

*Dans notre monde de la santé, il y a tellement de pauvreté...  
Pauvreté financière parfois, pauvreté émotionnelle souvent, pauvreté spirituelle, presque toujours...  
Moi qui ai pu goûter à Ton amour, à Ta grâce,  
aide-moi Seigneur à être cette porteuse de bonnes nouvelles !  
Que je n'enfouisse pas au fond de moi ce trésor que j'ai reçu,  
mais que je le partage, le distribue librement !*

.....

### **v.1 ...il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé**

Dans notre monde, tant de méchanceté, tant d'injustice, laissant derrière elles des coeurs brisés, des coeurs en miettes, des coeurs blindés...

Mais au lieu de l'amertume, de la rancune ou de la vengeance, Tu proposes à ceux qui acceptent que Tu T'approches d'eux le pardon, la guérison...

Merci d'être Yahvé Rapha, l'Éternel qui guérit, et qui le fait de manière holistique !

Guérison du corps, bien sûr, mais aussi guérison de l'âme, de nos souffrances, de nos blessures...

Et à tous ceux dont le coeur est brisé par leur péché, Tu offres Ton pardon, et avec le Père, la réconciliation.

Pour tout cela, je ne peux que Te dire merci et T'adorer !

*Seigneur, dans notre monde, il y a tant de méchanceté,  
tant d'injustice, laissant derrière elles des coeurs brisés,  
des coeurs en miettes, des coeurs blindés...  
Et Tu m'envoies auprès d'eux pour que je puisse être porteuse de Ta vie,  
agent de Ta guérison.  
Par ton Esprit en moi, révèle-moi les blessures du coeur de ceux dont je soigne le corps,  
donne-moi des paroles qui apportent la vie, la guérison, la réconciliation !*

.....

### **v.1 ...pour proclamer aux déportés la liberté et aux prisonniers la délivrance**

Seigneur Jésus, Tu es celui qui, par Ta mort et Ta résurrection, détient tout pouvoir, toute autorité (Matthieu 28.18).

Tu dis un mot, et les chaînes tombent !

Et à Ton nom, tous les démons tremblent !

Tu nous affranchis du péché, de l'emprise de Satan, de nos fausses croyances, de nos faux raisonnements, de nos addictions. Tu nous as rachetés de notre mauvais maître et tu nous rends libres, réellement libres (Jean 8.36).

Quel Dieu merveilleux nous avons !

Quel Dieu fantastique nous servons ! Loué soit ton nom !

*Seigneur, Tu m'as libéré-e, mais autour de moi, que de captifs... !  
Ne peux-Tu pas aussi faire tomber leurs chaînes ?  
Et là, Tu me rappelles que ton Église est désormais Ton corps sur la terre...  
Cette autorité, Tu nous l'as déléguée !  
Que tous tes enfants puissent en prendre conscience et l'utiliser !  
« Ouvre ta bouche et je la remplirai. » (Psaume 81.11)  
Merci mon Dieu pour cette promesse !  
Que je puisse réaliser et expérimenter toujours plus dans mon quotidien que Tes paroles dans ma bouche  
peuvent aussi apporter la vie  
et libérer des prisonniers.*